
FDP Eschborn

GELUNGENE MITGLIEDERVERSAMMLUNG DER FDP ESCHBORN MIT VORSTANDSWAHLEN

21.05.2019

Am vergangenen Freitag, den 17. Mai 2019, trafen sich Eschborns Freie Demokraten zu Ihrer Mitgliederversammlung und wählten in nahezu allen Wahlgängen einstimmig einen neuen Vorstand. Es war eine lebendige und kurzweilige Sitzung, bei der sich neue und alte Mitglieder einfanden. Bei der neuen Zusammensetzung des Vorstands wurde ein kleiner Generationenwechsel eingeläutet.



Der über viele Jahre für die Parteikasse verantwortliche Michael Geiger bat darum, dass dieses Amt zukünftig durch Jüngere fortgeführt wird. Diese Verantwortung übernimmt nun Arndt Krüger. Michael Geiger wurde jedoch zusammen mit Thomas Bartoszek als Kassenprüfer gewählt und bleibt, nicht nur auf diesem Weg, mit seiner Erfahrung und Expertise der Partei erhalten. Im Bereich der Beisitzer konnten drei Stellen mit engagierten Personen aus den Parteieintritten der letzten zwei Jahre besetzt werden.

Im Übrigen waren erfahrene Liberale bereit für eine weitere Amtszeit von zwei Jahren zu kandidieren.

Der wiedergewählte Vorsitzende Christoph Ackermann freut sich über den neuen Vorstand und äußerte sich zuversichtlich: „Super ist, dass wir im Hintergrund weitere tolle Leute haben, die unsere politischen Anliegen unterstützen. Wir hatten keine Mühe, den Vorstand zu besetzen. Die einzige Schwäche liegt in einer geringen Zahl von weiblichen Vorstandsmitgliedern. Daran wollen und werden wir arbeiten.“

Neben den oben genannten Personen wurden gewählt:

Ralf Engler, Fritz W. Krüger (jeweils Stellvertreter des Vorsitzenden), Heinz A. Göbbels (Europabeauftragter), Thomas Alt, Dr. Annette Christoph, Heinz O. Christoph, Norbert Groß, Robert Herschke, Christian Scherer, Kai Wiegler (Beisitzer). Zum Vorstand dazu gehört ferner kraft Satzung, Frau Simone Scherer, als Mitglied der FDP und des Magistrats.

Die FDP Eschborn besteht aktuell aus knapp über 60 Mitgliedern und peilt nun die Zahl 70+ an. Gemeinsam wollen wir eine vernünftige und freiheitliche Politik für Eschborn, Hessen, Deutschland und am kommenden Sonntag besonders auch für Europa betreiben und fördern.

Wenn Sie sich für die Politik und die Arbeit der Freien Demokraten in Eschborn interessieren, besuchen Sie unsere Internetseite, besuchen Sie unseren Wahlkampfstand am nächsten Samstag oder kommen Sie gerne zu unserer nächsten Matinee im Skulpturenpark am Sonntag, den 25. August 2019 ab 11 Uhr.

Eschborn, 20.05.2019